



DEWANPERS

No: 307/DP-Terverifikasi/K/X/2018

NEW STAR!

Rakyat Cirebon

Koran Politik Terbesar di Jawa Barat

Radar Cirebon Group

SENIN 16 AGUSTUS 2021

HARGA ECERAN Rp2.000

Rektor IAIN Cirebon Lantik 17 Pejabat Baru

CIREBON - Rektor IAIN Syekh Nurjati Cirebon, Dr H Sumanta Hasyim MAG melantik 17 pejabat baru. Para pejabat baru itu dari unsur Ketua Jurusan (Kajur), Sekretaris Jurusan (Sekjur), Ketua Program Studi (Prodi), Sekretaris Prodi, dan Kepala Laboratorium. Pelantikan juga sekaligus pengambilan sumpah jabatan disaksikan Kepala Biro AUAK, Drs Imron Rosyadi MM.

Pejabat yang dilantik antara lain Prof Dr H E Sugianto MH sebagai ketua Program Studi Doktor dan Program Studi Magister Hukum Keluarga Pascasarjana, Dr Ahmad Rofii MA LLM sebagai sekretaris Program Studi Doktor dan Program Studi Magister Hukum Keluarga Pascasarjana. Dr Ratna Puspitasari MPd sebagai ketua Jurusan Pendidikan Profesi Guru (PPG) Fakultas Ilmu

Tarbiyah dan Keguruan (FITK) dan Dra Hj Amroh Umaemah MPd sebagai sekretaris Jurusan Pendidikan Profesi Guru (PPG) FITK.

Kemudian, Dr Hj Ria Yulia Gloria MPd sebagai ketua Jurusan Tadris Kimia FITK, Indah Rizki Anugrah MPd sebagai sekretaris Jurusan Tadris Kimia FITK, Asep Saepullah SAg MHI sebagai ketua Jurusan Hukum Tata Negara Fakultas Syariah dan Ekonomi Islam (FSEI) dan H Ilham Bustomi MAG sebagai ketua Jurusan Ilmu Falaq FSEI.

Selanjutnya Dr Hj Dewi Fatmasari MSi sebagai ketua Jurusan Pariwisata Syariah FSEI, Izzuddin MA sebagai ketua Jurusan Tasawuf dan Psikoterapi Fakultas Ushuluddin, Adab dan Dakwah (FUAD), Burhanudin Sanusi Lc MA sebagai ketua Jurusan

Sosiologi Agama FUAD, dan Wakhit Hasim MHum sebagai sekretaris Jurusan Sosiologi Agama FUAD.

Sementara itu, Leliya SH MH sebagai sekretaris Jurusan Hukum Keluarga FSEI, Nur Eka Setiowati SPd MSi sebagai Sekretaris Jurusan Perbankan Syariah FSEI. Dr Evi Roviati SSi MPd sebagai Kepala Laboratorium MIPA FITK, Dr Izzudin MA sebagai Kajur Tasawuf dan Psikoterapi serta Ahmad Lutfi MA sebagai Sekjur Tasawuf dan Psikoterapi.

Sumanta menegaskan, jabatan baru yang diamanahkan sebagian merupakan perwujudan dari pembukaan jurusan baru. Hal itu juga untuk mendukung transformasi IAIN Cirebon ke level universitas. "Semoga amanah ini dijalankan sebaik-baiknya," pungkasnya. (wan)